

Fünftes Kapitel.

Die gute Pflgetochter.

Sophie hatte bei Frau von Linden über zehn Jahre sehr vergnügt und glücklich zugebracht. Allein nun wurde die vortreffliche Frau krank. Sophie wurde nun die zärtlichste Verpflegerin ihrer theuern Pflegemutter, und bediente sie mit einer Liebe, als wäre die Frau ihre eigene Mutter. Sophiens Sorgfalt für die geliebte Kranke erstreckte sich auf die kleinsten Dinge. Sie sprach immer so sanft, und ihre Fußtritte waren immer so leise, daß die Kranke nicht im Geringsten beunruhigt wurde. Sie öffnete und schloß die Thüre so still und ohne Geräusch, daß man es kaum hörte. Frau von Linden hatte in ihrer Krankheit